



Cornus

Venus®

© A. Steffen Baumschulen GmbH

Pflanz- und Pflegeanleitung

Wir danken Ihnen für Ihren Kauf des Blumenhartriegel Cornus kousa Venus® und hoffen, dass Sie viele Jahre an der Pflanze Freude haben werden.

Standort: Einzelstellung, sonnig bis Halbschatten. Die Cornus Venus® bevorzugt einen gut durchlässigen Boden mit niedrigem PH-Wert (5 – 5,5)

Blüte: Die Blütezeit ist ab Mitte Mai und dauert gut drei Wochen. Zuerst sind die Brakteen grünlich, werden rasch größer und schließlich cremeweiß. Im Verblühen zeigt sich oft ein rosa Anhauch. Da es sich um eine Hybride handelt, setzt sie kaum Früchte an.

Pflanzung: Das Pflanzloch in 2 bis 3-facher Größe des Topfes oder des Wurzelballens ausheben und Untergrund gut lockern. Staunässe muss auf alle Fälle vermieden werden, da sich Sauerstoffmangel im Wurzelbereich negativ auswirkt und sogar zum Absterben führen kann. Topf entfernen und Wurzelballen ins Wasser tauchen. Bei der Pflanzung, besonders bei kalkhaltigen Böden, ein bis zwei Sack Rhododendron-Erde beimengen, sowie eine Handvoll Rinderdungpellets oder Hornspäne einarbeiten. Nach fertiger Pflanzung einen Giessrand anlegen und nochmals wässern. Die Baumscheibe, der Bereich unter Ihrer 'Venus@, sollte immer locker sein. Auf keinen Fall mit Vlies, Schotter oder Rindenmulch abdecken.

Wichtig: Nicht zu tief pflanzen. Die Oberfläche des Ballens sollte bündig mit der umgebenden Erde sein. Rasen nicht bis an den Stamm heranführen, eine Beschädigung der Rinde durch den Rasenmäher ist sonst absehbar.

Wuchshöhe: Cornus kousa Venus® kann eine Höhe von gut 4 m und eine Breite von 3-4 m erreichen.

Rückschnitt: Nach einigen Jahren werden sie vielleicht einen Rückschnitt erwägen. Cornus Venus® verträgt einen kräftigen Rück- oder Formierungsschnitt.

Dieser erfolgt nicht zu Beginn des Frühjahres, Sie würden dann ihre Blütenknospen abschneiden, sondern unmittelbar **nach der Blüte** (Anfang Juni). Dieser Zeitpunkt ist wichtig, wenn Sie bedenken, dass Ihre „VENUS®“ in der verbleibenden Zeit bis zum Winter nicht nur den Neutrieb, sondern auch ihre Blütenknospen ausbilden muss.

Gerollte Blätter: Dies kann man bei Cornus kousa Venus® häufig beobachten, vor allem in den ersten beiden Jahren nach der Pflanzung. Das seitliche Aufwölben der Blätter ist kein Zeichen eines Schädling oder einer sonstigen Krankheit, es ist eine Eigenart vieler Blumenhartriegel, so auch der VENUS. Diese Blattstellung beeinträchtigt weder das Wachstum noch das Blühverhalten.

Herbstlaub: Vor dem Laubfall im Spätherbst, ein wahres Feuerwerk an Farben.



A. Steffen Baumschulen GmbH

Vogt-Schmidt-Str. 2

25462 Rellingen

Tel. 04101 / 3791-0 Fax: 04101 / 3791-29

www.steffen-baumschulen.de Mail: info@steffen-baumschulen.de

